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本日のビジター紹介

幹事報告

第851回例会 平成20年9月25日(木) p.1

本日の出席率 85.37％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　41名
出席　　　　　　　35名
欠席 (免責0名 )       6名
ビジター  　　　　   4 名

出席　　　　　　　 31名
メークアップ　　　 10名
出席規定除外　　　　0名

様こんにちは。先週は鈴木泰彦ガバナーをお迎え
してのガバナー公式訪問例会、そしてその後のガ

バナー公式訪問記念植樹式に、多数ご出席頂き感謝申し
上げます。

特に8年ぶりに復活致しました、ガバナー公式訪問記念植
樹式は、鈴木泰彦ガバナーも非常に喜んで頂き、社会奉仕
活動が出来たのではないかと思います。参加された会員
の皆様もテレビ佐世保に結構映っていましたよ。　　　
　　　　　　　　　　　　　　
さて社会奉仕活動といえば、昨日は、私と長富パスト会長、
鶴田パスト会長、岩政幹事と私の妻と「ケアハウス・ガー
デンハイツはいき」の老人施設のデイーサービスセンター
に行って参りました。実は会員の奥様で編成されています
中央ロータリークラブ「コスモス」コーラス部同好会が、中
央ロータリークラブの懇親会以外で、外部に初披露され
デビューされました。50人近くのご年配の方々の前で、12
名の奥様が白のお揃いの素敵なユニホームを着て、歌を
披露されました。練習の甲斐あって、今まで以上にお世辞

抜きに素晴らしい歌声でした。アンコールまで頂き、さす
が我が中央ロータリークラブの奥様だと思いました。これ
こそ、社会奉仕活動だと思います。思わぬ所で社会奉仕活
動が出来感激致しました。ご指導頂いた牛島直前会長の
奥様始め「コスモス」コーラス部同好会の奥様方に熱く感
謝申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　
本日の卓話は牟田パスト会長です。会員へのご指導、宜し
くお願い致しまして簡単では御座いますが、会長挨拶と致
します。

皆 本日のビジター紹介

佐世保南ロータリークラブ　　　　  川添　忠彦　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 松本　一盛　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 川淵　孝順　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 田添　孝佳　様

幹事報告
１.　例会変更

２．来　　信

　雲仙ロータリークラブ
　　10月4日 ( 土 ) → 10月2日 ( 木 )13：00～
　　場所：おしどりの池／アジサイ下刈りのため

・ガバナー事務所
　ガバナーエレクト事務所新設のお知らせ
　〒855-8550 島原市高島2丁目7127 島原商工会議所2階
　電話 .0957-61-0121 Fax.0957-61-0122
　E-mail ／ri2740gv-takagi@drive.ocn.ne.jp
　執務時間：月曜～金曜日／9：30～16：00
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9月誕生日会員

9月結婚記念日会員
9月15日　本田　実・由美ご夫婦
9月18日　古賀　純男・由美子ご夫婦

昭和１７年９月１８日　古賀 純男君
昭和３８年９月１８日　本村 政信君
昭和１１年９月２０日　長富 寿人君

※9月18日の誕生花：アザミ
   9月20日の誕生花：ヒガンバナ
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委員会報告

ニコニコボックス

＊長富　寿人君
昨日中央ＲＣの御夫人の方々で結成していますコーラスの
会「コスモス」の初めての美声がガーデンハイツ早岐で御披
露され、たくさんの施設の方々に喜ばれました。大成功だっ
たと思います。熱心に練習に励んでこられて御夫人の方々
にとっても励みになった事と思います。

＊川島　千鶴君
先日９月１５日、年に一度のバレエリサイタルでした。おか
げ様で２５周年の記念すべき年を迎える事が出来ました。
チケット購入や花束のプレザントをして下さった皆様ありが
とうございました。『継続は力なり』色んな事にこれからも精
進してまいります。ご指導よろしくお願いします！！

＊岩政　孝君
９/２０・２１（土・日）大塔・早岐方面で大渋滞が発生しました。
大塔ジャスコの特売セールかと思いきや、田代ガラス駐車
場もいっぱいだったので、田代ガラスの展示会かとも思い
や、なんと（株）富永のお客様謝恩セールの為の大変な大渋
滞でした。話によれば、ケガ人が出るほどお客様が多く、警
察隊も出動したとの事、赤字セールで社会奉仕をされた姿
にニコニコ致します。出来ましたら宣伝料として１０００円
頂ければ幸いです。

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事
先週のガバナー公式訪問例会並びに記念植樹式には、沢山
の皆様に参加して頂きありがとうございました。又竹本社会
奉仕委員長はじめ各各委員会の皆様にもお礼申し上げます。
本日はご無理申し上げ、牟田憲市パスト会長に卓話をお願
いしております。「どういう内容になるかはわからん！！」と
おっしゃっておりましたが、必ずインパクトのあるお話をお
伺いできる事　楽しみに致しております。

＊芥川　浩一郎君
２３日の「アルカスＳＡＳＥＢＯ　フラダンス発表会」にて家
内の評価が高かったので 内祝いとしてニコニコです。孫７
人がビックリしてました。私もです。

＊中村　貴君
本日が今年最後の看護学校講義です。若い娘の相手は多少
疲れました。皆様にはこの１ケ月ご迷惑をおかけいたしました。

＊牟田　憲市君
本日は私の卓話という事です。しばらくお付き合い下さい。

＊富永　博美君
宣伝のお礼としてニコニコ致します。

＊本村　政信君
誕生祝いありがとうございます。

・ロータリーの友事務所
　「ロータリーの友」英語版
　“THE ROTARY-NO-TOMO”2008～2009年度版のご案内

田端　茂 職業情報委員長
　・１１月２日のサントリー工場見学の出席のお願い
　・来週１０月２日の卓話は職業月間に因んで、
  　 地区職業奉仕委員長　古賀良一様です。
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3．伝達・通知
10/9　　創立記念例会
10/30　 休会
11/2　　職場訪問例会　熊本サントリー工場見学
　　　　  果物狩りツアー
クールビズは 9月末日で終了です。

本日の合計　　　　　　11,000円
本年度の累計　　　　 332,000円

訃報
RI第2740地区2001～2002年度ガバナー 福井 順様
9/22( 月 ) ご逝去
告別式 ： 9月25日13：00～　会場 ： 長崎法輪会館
ご冥福をお祈り申し上げます。



7月誕生日会員

7月結婚記念日会員
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卓話
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牟田　憲市パスト会長

今日 11 時頃岩政幹事より、本日の卓話よろしくお願い
しますとの電話がありました。そういえば何週間か前に、
竹本社会奉仕委員長より卓話日の変更を頼まれていたこ
とを、すっかり忘れており、今日の電話で思い出した次
第です。会報委員会には誠に申し訳ないのですが、原稿
なしで話をさせていただきます。

先程、幹事報告の中に福井パストガバナーの訃報があり
ました。2001～2002年に私がガバナー補佐をお受けし
たときのガバナーであり、沢山のことを教えていただき、
大変お世話になりました。心からご冥福をお祈りしたい
と思います。その当時は、世界でロータリアンは約120
万人いてその一割が日本の会員で 12万人いました。当
時はガバナー補佐がガバナー代理で県北12クラブを、
一年間で合計７８回訪問をしていました。これでは、忙
しくて大変なので、次回からは制度を変えていただくよ
う次年度の隅田ガバナーにお願いをして現在の６ブロッ
ク制になったわけです。その当時2740地区、58クラブ
2957名、それが 8月31日現在は 57クラブ2381名となっ
ています。ちなみに第５、６グループの会員数は615名、
それが現在では 434名と 180名以上会員が減っているわ
けです。銀行の会員が一気に辞めてしまわれたことが大
きな会員減につながったのかなと考えています。先々週
の例会はガバナー・ガバナー補佐訪問の例会でございま
したが、指山会長をはじめ幹事、委員会の方々、自信に
あふれた態度ですばらしい例会だったと思います。

私は、日頃からクラブ内で会員を呼ぶ時には「フルネーム
君付け」といっていますが、これはクラブでの一時間の
例会時には年上の古い会員であっても新入会員でも全く
同じ同等の会員であるということ、決して差別がないこ
とを示しているわけです。というわけで、先日のガバナー
訪問例会でも君付けで紹介されていて本当に良かったな

ということをお伝えしたかったわけです。

次に鯉の話をしたいと思います。私は、中学生の頃に
錦鯉に魅せられまして、もちろん子供ですから高い鯉
は買えなかったのですが、鯉の展覧会に行っては安い
鯉を買って育てた経験があります。早速溝上君の「鯉
は何年くらい生きるんですか？」という質問に答えた
いと思いますが、だいたい鯉の寿命というのは人間と
同じくらいの寿命なんです、鯉は今から千年以上前に
ペルシャから中国、朝鮮を経由して日本に入ってきま
した。在来種は病気とかストレスに強く記録では 125
年生きている例があります。

現在では、錦鯉、黒が少ない「大正三色」、黒が多い「昭
和三色」など色々な種類がありますが、これは日本で
作品化された鯉なんですね。人間でも美人薄命といい
ますが、鯉の品評会などで表彰されている立派なすば
らしい鯉はやはり病気やストレスに弱く早死にします。
私が飼っている錦鯉も一昨年２９匹死にました。ショッ
クでもう鯉はやめようと思いましたが、小さい 3年未
満の生き残った 10匹の鯉を見てみるとあまりにもみ
すぼらしく淋しいので、やっぱりその足で伊万里に行っ
て買い足してしまいました。死んだ鯉の中にはすばら
しい鯉がたくさんいたと自負しているのですが、その
鯉は、新潟の山古志村で手に入れた鯉でした。山古志
村はすばらしい鯉の産地であり、何とかそこの競りの
会員権を手に入れたい思いで、村の小千谷農協の幹部
職員に無理矢理頼み込んで会員になることができまし
たが、やはりすばらしい鯉は病気には弱いですね。今
でもその死んだ鯉が忘れられません。
鯉は 4月末から 9月末までどぶ池に入れ泥を食べさせ
ながら育てていきます。その後 20日間はえさなしで
胃袋の中のものを消化させてから池からあげるのです
が、必ずそのあげる時に水を減らすものですから、酸
欠を起こしてしまいます。鯉はそのくらい酸素に敏感
な生き物なんですね。人間は趣味を持った方が良いと
思い、鯉の話をしました。

鯉の他の趣味として 40過ぎて歩くことを始めました。
最初は富士山登山を目標に歩き始めましたが、その頃
は烏帽子に登るのも数えきれないくらい休憩をとって
いました。それが、今では 1回くらいの休憩で平気で
登ってしまいます。そのくらい鍛えられます。 
ここ 2年位は長富夫妻と一緒に山登りをしていますが、
初めて「経ヶ岳」に一緒に山登りをして彼が高所恐怖
症だということが分かりました。その時にはもう二度
と来ないと言ったにも関わらず、帰って 3日後には来
年は「乗鞍」に行きましょうと言っていました。とい
うわけで、今年は長富夫妻と「乗鞍」に行ってきまし
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卓話の続き

次回例会　　10月 9日 ( 木 )　   18:30～
次々回例会　10月 16日 ( 木 )　 12:30～
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たが、最初下の方から山を見て軽く考えていた彼も実際
登ってみると「見るのと聞くのとでは大違い」だったとい
う面白いエピソードもありました。

まだまだお話したいことは沢山ありますが、時間も来たよ
うですので、この辺で終わらせていただきます。

ご静聴ありがとうございました。

memorandum
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